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2020年我市新型材料产业
规模力争达到3000亿元

本报讯 昨日，市政府办公厅公布
《郑州市新型材料业转型升级行动计
划（2017~2020年）》，加快我市新型
材料业转型发展，力争到2020年产
业规模达到3000亿元。
郑报融媒记者 董艳竹

将郑州建设成为国际知名新型
材料产业基地

我市将围绕新型耐材、中高端
铝材、新型建材、超硬材料、前沿新
材料等重点领域，紧盯我市主导产
业发展需求，聚焦制约转型升级突
出问题，着力完成集群载体建设、规
模质量提升、重点项目推进、优质品
牌打造、创新体系构建、绿色智能制
造等重点任务，将郑州建设成为国
际知名、国内领先的新型材料产业
基地，为推进郑州国家中心城市建
设提供坚强产业支撑。

按照目标，到 2020年，全市新型
材料产业规模力争达到 3000亿元，
年均增长 10%左右；新型材料产业研
发投入占销售收入的比重达 2%以
上；新型材料占原材料行业比重达
45%以上，新增一批产值超百亿元、
50亿元、10亿元的企业；绿色发展体
系更加完善，绿色制造技术在重点领
域广泛应用。

在郑州建设培育市级新型耐火
材料制造创新中心

聚焦重点领域，我市将大力支持
在郑州建设培育市级新型耐火材料制
造创新中心，鼓励重点企业瞄准高温
工业及战略新兴产业的需求，发展新
型耐火材料；结合我市耐材实际，增加
品种，细化内容，鼓励制定团体标准和
地方标准，对企业分类考核；依托中孚
实业、中铝郑州研究院等骨干企业和
科研院所，积极创建铝工业创新中心
和新型研发机构，带动行业高端化发
展，鼓励中小企业围绕大型核心企业
开展产业配套；加快推进水泥企业兼
并重组，支持中国联合水泥在我市建
设区域总部；借助设在我市的超硬材
料国家级质量检验监督中心、全国标
准化技术委员会、中国（郑州）国际磨
料磨具磨削展览会等机构（平台），争
创国家、省、市级制造业创新中心和计
量中心等。

同时，瞄准前沿新材料，培育和引
进一批非晶材料、碳纤维、石墨烯等领
域的行业龙头及配套企业，做大做强
非晶材料产业，大力发展碳纤维材料，
加快自主研发并生产高强高模、耐高
温的新型碳纤维长丝产品，提高产业
化水平，大力开展石墨烯基础技术研
究，力争早日实现产业化的新突破。

本报讯 1月29日上午，随着管城区监
察委员会的挂牌，郑州市本级及所辖12个
县（市）区监察委员会全部完成组建任务。

国家监察体制改革试点工作全面推开
以来，在省纪委和市委的领导下，我市坚持
总体目标与阶段任务同步谋划、人员转隶

与后勤保障同步统筹、主体责任与部门责
任同步落实、市级改革与县（市）区改革同
步推进的“四同步”的整体思路，把改革试
点工作作为“一号工程”，按照省委确定的
时间表、路线图，倒排工期，稳步有序推进，
完成了涉改部门人员平稳转隶，监委领导

班子顺利组建。
市县监察委员会成立后，实现了对本

辖区所有行使公权力的公职人员监察全覆
盖，进一步推进党内监督与国家监督有机
结合。新成立的市县监察委员会将站位新
起点、牢记新使命、迎接新挑战，在政治建

设上聚焦聚力，强化监督专责，着力构建党
统一指挥、全面覆盖、权威高效的监督体
系，在正风肃纪上加压发力，在惩治腐败上
持续用力，在维护民利上用心尽力，找准定
位、忠诚履职，一刻不停歇地推动全面从严
治党向纵深发展。郑报融媒记者 董艳竹

本报讯 昨日，我市召开重点项目建
设工作会，贯彻落实市委经济工作会议
精神，安排部署今年全市重点项目建设
工作。市委常委、常务副市长王跃华出席
会议。

会上通报了 2017年全市重点项目建
设情况。航空港区、郑东新区、二七区、市
国土局、市环保局分别发言。今年我市重

点项目建设总体目标是：年度完成投资
4500亿元，力争 4800亿元，183个计划开
工项目一季度开工50%以上，上半年80%
以上，8月底前全部开工。

王跃华表示，重点项目建设是强投
资、稳增长、调结构、促转型、惠民生的主
抓手，是推动高质量发展的主阵地。各
级各部门要紧盯项目不放松，持续做好

项目谋划、跟踪引进、落地建设和服务保
障工作。要突出抓好目标任务分解、项
目联审审批、项目落地开工、要素资源
保障、建设环境优化等五项重点工作，
全面掀起重点项目建设高潮，确保实现
一季度“开门红”和全年各项目标任务
圆满完成。
郑报融媒记者 侯爱敏

本报讯 昨日上午，我市召开春节期
间城市美化亮化工作部署会，要求在腊月
二十六之前实现城市管理水平再提升。
市委常委、宣传部长张俊峰，副市长黄卿
出席。

会前，张俊峰带领市文明办、爱卫办、
城管委、交运委、房管局、园林局、市场发
展局、交警支队等单位有关负责人，先后

来到兴华街环卫中转站、公厕，桃源路 47
号老旧居民区，银基商贸城周边，火车站
广场，陇海市场等处，对全国文明城市创
建9项重点治理工作推进情况进行督导检
查。检查发现，各项工作正在有序推进。

张俊峰说，郑州成功蝉联全国文明城
市“三连冠”，各地各部门都付出了辛勤的
努力。针对目前存在的问题，要紧盯 9项

重点治理工作不放松，逐一落实好各项治
理任务。春节前，市文明办、爱卫办要加
强督查考核，市财政局要对垃圾积存、路
灯不亮等问题落实扣款，确保路灯、桥体
灯亮灯率达 100%，为郑州国家中心城市
建设和市民欢度春节创造良好的城市卫
生环境。
郑报融媒记者 张翼飞

本报讯 昨日上午，市政协主席王璋
主持召开市政协十三届四十四次主席会
议。市政协副主席郭锝昌、张建国、朱专兴、
张冬平、李新有、张民服、崔凡、李玉辉、
吴晓君、王顺生、薛景霞，秘书长陈松林参
加会议。

会议审议通过了市政协十三届二十
五次常委会议议程（草案）和日程，研究了
市政协2018年协商议政题目（草案），研究
了《政协郑州市委员会关于表彰十三届四
次会议以来优秀提案和先进承办单位的

决定（草案）》，听取了市政协提案办理绩
效考核情况汇报，研究了《政协郑州市委
员会关于表彰 2017年度优秀政协委员的
决定（草案）》、市政协表彰大会有关事宜
和市政协机关扶贫有关工作。

王璋表示，各级各部门要提高对扶贫
工作的认识，把扶贫与扶志有机地结合起
来，从思想上、精神上帮助贫困户树立战
胜困难、摆脱困境的信心和斗志。

王璋要求，新的一年，市政协机关全
体党员干部要不忘初心、牢记使命，自觉以

习近平新时代中国特色社会主义思想为
统领，在市委的坚强领导下，认真对去年
的工作进行总结，查找不足、补足差距，
在新的一年沿着正确的道路继续前
进；积极对新一年的工作进行谋划，
厘清发展思路，迅速行动，不等不靠，
全面掀起工作热潮。同时要做到在思
想上不松懈，在工作上不松劲，在纪律
上不松弛，真正将市政协各项工作做好
做实。
郑报融媒记者 李爱琴

我市完成市县两级监委组建
实现对本辖区所有行使公权力的公职人员监察全覆盖

提升城市管理水平 营造亮美节日环境

我市部署今年重点项目建设工作

市政协召开十三届四十四次主席会议

本报讯 昨日，河南自贸试验区郑州
片区第二次工作联席会召开，听取郑州片
区近期工作开展情况，安排部署下一阶段
重点任务。市领导靳磊、王跃华、万正峰，
市政府秘书长王万鹏参加会议。

自 2017年 4月河南自贸试验区挂牌
成立以来，郑州片区以制度创新为核心，
在五大服务体系构建、多式联运、投资贸
易便利化等方面积极探索，主要工作取得
阶段性成果。截至2017年12月31日，郑
州片区新注册企业17793户，自贸试验区
改革创新效应和市场活力逐步显现。

靳磊首先对河南自贸区郑州片区去
年以来的发展给予充分肯定。他说，郑州
片区积极探索、勇于先行，工作推进快、动
力潜力足、创新成果多，各项工作取得了
显著成效。

靳磊要求，要在现有发展成效的基础
上，进一步提升站位、开拓创新，做好顶层
设计。要立足郑州优势条件，打造独具特
色的自由贸易港，在全国自由贸易试验区
中争创先进、争创一流，努力走在前列。
要紧紧围绕政务、物流、法律、金融、监管
五大服务体系，持续探索，创新发展，不断

彰显特色、蓄积优势。各级各有关部门要
围绕郑州片区核心定位、核心功能和工作
任务，设计任务书、路线图、时间表，加快
郑州片区发展步伐，更好服务郑州国家中
心城市建设。

王跃华说，郑州片区作为河南自贸区
的重要部分，要发挥好沟通、协调枢纽作
用，推动片区建设加快实施。要进一步推
进改革创新，努力把郑州片区建设成为服
务“一带一路”的现代综合交通枢纽、全面
改革开放试验田和内陆开放型示范区。
郑报融媒记者 张倩

河南自贸区郑州片区二次工作联席会召开


